

## Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 20.12.2024

### Kleines Gadget, großer Helfer: Das 6-in-1 Kabelset REEVES-myConvertics

Im Frühjahr 2023 veröffentlichte der Kölner Werbeartikel-Multispezialist REFLECTS® unter der Marke REEVES - Smart Electronics das 6-in-1 Kabelset REEVES®-myConvertics aus recyceltem Kunststoff oder Bambus. Dieses REFLECTS®-Eigendesign lässt sich farblich konfigurieren. Dabei kann der Kunde zwischen 36 Farbkombinationen wählen. Mit dem Kabel-Organizer hat der Nutzer sechs Adapter für die Nutzung des Daten- und Ladekabels in kompakter Form immer dabei, auch unterwegs. Der Werbeaufdruck erfolgt auf der immer sichtbaren, großen Deckeloberfläche.

Im Jahr 2024 wurde das REEVES-myConvertics mit dem Red Dot Award 2024 für außergewöhnliches Produktdesign ausgezeichnet. Der Artikel hat die internationale Jury durch seine hohe Designqualität und Originalität überzeugt. Im Juni 2024 fand die Preisverleihung in Essen statt.

### Funktion und Design gehen Hand in Hand

Das Kabelset REEVES-myConvertics ist farblich konfigurierbar. Wahlweise kann das schwarze oder weiße Gehäuse mit einem Silikonring in 17 Farben kombiniert werden. Während das Gehäuse aus recyceltem ABS-Kunststoff gefertigt ist, bestehen das Kabel und die Adapter aus recyceltem TPE-Kunststoff. Eine besondere Option präsentierte REFLECTS® mit einer Weiterentwicklung aus Bambus: REEVES-Convertics Bamboo. Auch in dieser Version werden das Kabel und sämtliche Stecker aus recyceltem TPE-Kunststoff hergestellt.

Sowohl die Original- als auch die Bambus-Varianten bieten ein USB-C auf USB-C-Kabel mit bis zu 60 Watt, einen 8 Pin für Apple® Adapter, einen Micro-USB Adapter und einen USB-A Adapter. Das Kabel eignet sich nicht nur für schnelles Aufladen, sondern auch für Datenübertragung. Durch Drehen und Schieben lässt sich der Deckel mühelos öffnen. Ein Magnetverschluss sorgt dafür, dass das Gehäuse wieder sicher verschlossen wird. Das Case kann bequem mit einem Karabiner an einer Tasche oder einem Rucksack befestigt werden.

Das beidseitig bedruckbare Gehäuse bietet eine große Bühne für Werbebotschaften, die per Tampondruck oder UV-Druck aufgebracht werden können. Das Bambusgehäuse ist zusätzlich per CO<sub>2</sub>-Lasergravur veredelbar. Alle Komponenten sind in Köln auf Lager verfügbar und die Veredelung erfolgt auch direkt am Stammsitz des Unternehmens. Eine Geschenkverpackung rundet den Artikel ab.

\*Apple® is a registered trademark of Apple Inc., registered in the US and other countries.

Link: <https://www.reflects.com/de/konfiguration/myconvertics-6-in-1-kabelset/>

### Über REFLECTS®

*Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware und Büroaccessoires. Mehr als 80 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.*

www.reflects.com

**Pressekontakt**  
**REFLECTS® GmbH**  
**Jiaxuan Cai (Ivy)**

reflects.

Toyota-Allee 54  
50858 Köln  
Telefon: +49 2234 99 00-513  
Telefax: +49 2234 99 00-100  
E-Mail: [j.cai@reflects.com](mailto:j.cai@reflects.com)

## Press Release REFLECTS®

Date: 2024-12-20

### Small Gadget, Big Helper: The REEVES-myConvertics 6-in-1 Cable Set

In the spring of 2023, the Cologne-based promotional products multispecialist REFLECTS® launched the cable set REEVES-myConvertics 6-in-1 under its brand REEVES® - Smart Electronics. This inhouse-design is available in recycled plastic or bamboo and customers can choose from 36 colour combinations. The cable organiser includes six adapters for data and charging needs in a compact form, making it ideal for use on the go. The large, visible lid surface is perfect for promotional printing.

In 2024, the REEVES-myConvertics was awarded the Red Dot Award 2024 for outstanding product design. The international jury was impressed by its high design quality and originality. The award ceremony took place in Essen in June 2024.

### Function and Design in Perfect Harmony

The REEVES-myConvertics cable set is colour-customisable, with the option of a black or white case paired with a silicone ring in 17 colours. The case is made from recycled ABS plastic, while the cable and adapters are crafted from recycled TPE plastic. REFLECTS® also offers a special bamboo version: REEVES-Convertics Bamboo. This evolution also features a recycled TPE plastic cable and connectors.

Both the original and bamboo versions include a USB-C to USB-C cable supporting up to 60 watts, an 8 Pin adapter for Apple® devices, a Micro-USB adapter and a USB-A adapter. The cable is suitable for both fast charging and data transfer. The lid can be easily opened by twisting and sliding and a magnetic closure ensures it stays securely shut. The case can be conveniently attached to a bag or backpack with a carabiner.

The case's large surface area is perfect for promotional brandings, which can be applied via pad printing or UV printing. Additionally, the bamboo case can be branded with CO2 laser engraving. All components are available from stock in Cologne and the customisation is also carried out at the company's headquarters. The product is completed with a gift box.

\*Apple® is a registered trademark of Apple Inc., registered in the US and other countries.

Link: <https://www.reflects.com/en/configuration/myconvertics-6-in-1-cable-set/>

### About REFLECTS®

*The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for haptic promotional products. Since its foundation in 1988, REFLECTS® has been making messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional products. The range includes products from the fields of electronics, metal products, drinkware and office accessories. More than 80 employees at the site in the Rhine metropolis of Cologne use customisation techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing and doming to ensure that advertising messages are presented in the best possible way.*

www.reflects.com

**Press contact**  
**REFLECTS® GmbH**  
**Jiaxuan Cai (Ivy)**

Toyota-Allee 54  
50858 Köln  
Phone: +49 2234 99 00-513  
Fax: +49 2234 99 00-100

**reflects.**

Email: [j.cai@reflects.com](mailto:j.cai@reflects.com)